

# EKSPOS

## Giat Door To Door System, Sosialisasi OMB dan Himbauan Keamanan Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Dec 18, 2023 - 12:50



Giat Door To Door System, Sosialisasi OMB dan Himbauan Keamanan Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Parungkuda, 18 Desember 2023 - Bripka Untung S, Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) dengan penuh keceriaan pada hari Senin, 18 Desember 2023, di Balai Desa Sundawenang.

Dalam kunjungannya, Bripka Untung S menjalin silaturahmi dengan Ketua KPPS Desa Sundawenang, Bapak Dani, dalam suasana yang penuh kehangatan. Selain itu, beliau juga memanfaatkan kesempatan tersebut untuk memberikan sejumlah himbauan kepada masyarakat.

Dalam sambutannya, Bripka Untung S menyampaikan beberapa hal penting kepada warga masyarakat Desa Sundawenang:

1. **Sosialisasi Pemilu Damai dan Tentram:** Memberikan informasi terkait Program OMB 2023-2024, khususnya terkait Pemilu Damai dan Tentram, serta pentingnya partisipasi masyarakat dalam proses demokrasi.
2. **Kewaspadaan terhadap Bencana Alam:** Mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi bencana alam seperti banjir dan longsor, terutama saat curah hujan tinggi.
3. **Himbauan Keamanan:** Menyampaikan himbauan terkait tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor, serta mengajak masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap aksi geng motor dengan melakukan ronda malam secara aktif.
4. **Program Kapolres Sukabumi:** Menginformasikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, dengan singkatan AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).
5. **Partisipasi Masyarakat:** Mendorong masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam kegiatan ronda malam guna menjaga keamanan wilayah.

Dalam laporannya, Bripka Untung S menyatakan bahwa kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Parungkuda, AKP AAH HERMAWAN, S.E, M.H, menutup laporan dengan mengucapkan salam hormat dan memastikan bahwa pelayanan kepada masyarakat terus ditingkatkan.

Demikianlah rangkuman dari kegiatan Bhabinkamtibmas Sundawenang yang penuh semangat dan keseruan, memberikan dampak positif dalam meningkatkan kualitas hidup dan keamanan masyarakat setempat.